

Rückblick Luga vom Mittwoch 3. bis Sonntag 7. Mai 2023



Während 5 Tagen betreuten 21 Therapeuten und Therapeutinnen den Stand von Cranio Suisse®.

Von den insgesamt 126'000 Besuchenden der Luga kamen viele an unserem Stand vorbei.

Wir konnten über die Craniosacral Therapie informieren, Prospekte abgeben und zahlreiche Anfühlproben durchführen. Und da nur eine Liege zur Verfügung stand, wichen wir auf die Stühle aus und behandelten im Sitzen.

Hier ein paar Impressionen:



Vielen Dank an

Andrea S., Andrea U., Ariane, Birgit, Claudia, Cornelia, Daniela, Elisabeth, Ines, Irene, Manuela, Marcel, Nadia, Nadja, Nicole, Rita, Roger, Sarah, Sina, Sonja und Valentin.